

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### LE SCAN INVITE LES CONDUCTEURS NEUCHATELOIS A MENER UNE REFLEXION SUR LA SECURITE ROUTIERE

**En offrant 500 places aux détenteurs neuchâtelois d'un permis de conduire ou d'un permis d'élève-conducteur pour le film "TOUT EST PERMIS" de Coline Serreau, le SCAN veut encourager la réflexion sur les comportements inadaptés en matière de circulation routière.**

Le SCAN recommande de voir ce film car il est très révélateur des infractions que l'on peut observer sur la route. On y découvre les témoignages des auteurs d'infractions ainsi que les divers avis des spécialistes sur le sujet, que cela soit d'un point de vue légal, médical ou éthique. Comme le souligne la réalisatrice, ce film est une comédie humaine tragi-comique qui permet de nous rappeler que la route n'est pas qu'un jeu, que nous pouvons y perdre nos vies ou celle des autres, ces «autres» qui sont souvent ceux qu'on aime le plus au monde.

*« Même si la Suisse ne connaît pas le permis à points, les témoignages qui sont dévoilés dans le film montrent des problématiques qui sont aussi présentes sur les routes suisses. Le film donne la parole à tous les acteurs de la circulation routière et se veut une base de réflexion intéressante sur la sécurité routière »,* précise Philippe Burri, directeur du SCAN.

**Les 500 premiers courriels envoyés à l'adresse [scan.toutestpermis@ne.ch](mailto:scan.toutestpermis@ne.ch) gagnent une place.** Merci de mettre votre adresse postale et votre date de naissance dans le courriel.

Le film est projeté au Cinéma Apollo à Neuchâtel et au Cinéma Scala à La Chaux-de-Fonds, **dès le 7 mai 2014.**

Vous pouvez visionner [ici la bande-annonce](#).

Un flyer concernant cette action est envoyé en annexe de ce communiqué.

Neuchâtel, le 02.05.2014.

**Pour tous renseignements complémentaires:**

Philippe Burri, directeur du SCAN, 079 624 45 71, [philippe1.burri@ne.ch](mailto:philippe1.burri@ne.ch)